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MINISTERIO DA EDUCAÇÃO 
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

CONSELHO DE CAMPUS DE JI-PARANÁ

ATA DE REUNIÃO

Aos quatorze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas, no miniauditório da
Universidade Federal de Rondônia, Campus Ji-Paraná, em primeira chamada, reuniram-se ordinariamente
o Presidente do CONSEC, Cons. Lenilson Sergio Candido; a Representante Técnico-Administra�va,
Graziella Pine� Passoni; o Vice-Chefe do DACHS-JP, Cons. Paulo Sérgio Dutra; o Chefe do DAEA-JP, Cons.
Alberto Dresch Webler; o Chefe do DAF-JP, Cons. Marco Polo Moreno de Souza; o Chefe do DAME-JP,
Cons. Nerio Aparecido Cardoso; o Chefe do DAEI-JP, Cons. Genivaldo Frois Scaramuzza; o Representante
de Projetos Especiais, Cons. Quesler Fagundes Camargos. Havendo, então, o quórum necessário,
o Presidente cumprimentou a todos os presentes e declarou aberta a sessão. Registra-se a presença dos
servidores Naiara dos Santos Nienow, Aline Cris�na Helfenstein Pinheiro, Paula de Brito Mar�ns, Juliana
Valin Campos, Adão da Silva Oliveira, Thiago dos Santos Nobre,  Josilaine Cris�na Brizídio, Tiago de
Oliveira Lima, Bruno Crespo Soares, Rosangela Brilhante de Souza, Camilla, Willian Silva Sales, Carlos
Ba�sta de Oliveira. Ausências jus�ficadas: Reginaldo Tudeia dos Santos, Carlos Alberto Almendras
Montero, Ana Lúcia Denardin da Rosa, Isaura Isabel Conte e Gustavo Piovezan. Antes de passar aos
informes o presidente solicitou solicitou que fosse dada a palavra à Profa. Dra. Naiara dos Santos Nienow,
para que, junto com a Cons. Graziella, pudessem apresentar relatório referente ao ques�onário
direcionado às mulheres do Campus Ji-Paraná, divulgado na ocasião do Dia Internacional da Mulher, o
que foi concedido.  A Cons. Graziella iniciou falando sobre o planejamento da direção de preparar
a�vidades especiais para datas comemora�vas, o que foi realizado no Dia Internacional da Mulher, com a
aplicação deste ques�onário; observou que o conselho é composto, majoritariamente, por homens, e
que par�cipação de mulheres nesses espaços é importante; procedeu à leitura do relatório "O que é ser
mulher na UNIR?; e Conte-nos o que seria necessário para tornar a UNIR um lugar acolhedor para você,
mulher?". A Profa. Naiara fez suas contribuições, principalmente com relação às sugestões feitas, que são
a�vidades possíveis de serem realizadas por meio de ações conjuntas. A Cons. Graziella informou que o
relatório será disponibilizado às mulheres que par�ciparam. O Presidente orientou a publicação no site
do campus. O Cons. Nerio falou sobre as acadêmicas, servidoras e as colaboradoras terceirizadas que têm
filhos e encontram dificuldades de encontrar alguém para cuidar para seus filhos; que é uma situação
para procurar resposta. A Cons. Graziella aproveitou para registrar o pedido de doação de absorventes, já
que é uma medida fácil de ser adotada. O Cons. Paulo falou ainda para trazer para as discussões a
situação das mulheres negras, pois são as que geralmente recebem salários menores e encontram mais
dificuldades. O Presidente declarou sua sa�sfação e agradecimento com o trabalho desenvolvido e com
as respostas recebidas; que através deste relatório a Direção de Campus consegue encaminhar ações
para melhorar o ambiente, promovendo a comunicação e a conscien�zação sobre a importância da
mulher. O Cons. Nerio sugeriu que o relatório seja divulgado no site principal da UNIR, antes das ações
iniciarem. Informes. O Pres. Lenilson informou que foi realizada a primeira reunião presencial de gestores
da UNIR, desde a pandemia na semana passada, e que os problemas con�nuam iguais; que foram
discu�dos diversos assuntos, com propostas de ações para 2022; que foi uma reunião cansa�va, porém
proveitosa; que a PROGRAD terá três milhões e meio para inves�r em laboratórios didá�cos; os recursos
do Campus ficaram definidos em aproximadamente oitenta mil para capital e oitenta mil reais para
custeio; a UNIR como um todo conseguiu dezoito milhões de emendas parlamentares para aplicação em
infraestrutura; informou ainda que ontem par�cipou de uma reunião com a Energisa, sobre a instalação
de energia fotovoltaica no Campus, prevendo a instalação de placas de energia solar, instalação da usina
e troca de lâmpadas, custando aproximadamente um milhão de reais; parabenizou os professores que
contribuíram para elaboração do projeto que concorreu ao edital, que resultará em uma economia de
energia significa�va para o campus, além dos trabalhos serem executados de maneira gratuita; que
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inicialmente as lâmpadas a serem trocadas serão as externas e posteriormente das salas de aula; que
está sendo organizado um almoço compar�lhado no dia sete de maio, onde cada um pode trazer sua
bebida, a organização está sendo coordenada pelas servidoras Irene, Graziella, Ana Paula e Ana Lúcia; em
seguida passou a palavra aos demais conselheiros para informes. A Cons. Graziella reforçou a importância
do conhecimento e cuidados com relação à LGPD, pois o SEI já está aberto para consulta pública e é
necessário ter cautela com os documentos que são disponibilizados como público; que em caso de
dúvidas, ela permanece como interlocutora da LGPD no Campus para esclarecimentos. O Cons. Genivaldo
cumprimentou a todos e registrou que dia onze de abril iniciaram as aulas do Departamento, semestre
2021/1, de maneira remota ainda; e que o departamento se prepara para no próximo semestre retornar
as a�vidades de maneira presencial. Inclusões de Pauta: O Presidente solicita inclusão na pauta as
a�vidades de acolhimento aos discentes na primeira semana de aula, houve a votação: inclusão
aprovada por unanimidade. Primeiro item da pauta. Processo 999055621.000015/2020-46 - Assunto:
Avaliação de Estágio Probatório (2ª etapa) - Interessado: Rodrigo Mar�ns Moreira. A Cons. Graziella
pron�ficou-se a realizar a leitura do Parecer nº 1/2022/CAEPSD-JP/CJP/UNIR (0894912), elaborado pela
Comissão Permanente de Avaliação de Estágio Probatório dos Servidores Docentes do Campus Ji-Paraná
e assim foi feito. O parecer foi colocado em discussão, não havendo discussão, houve a votação: parecer
aprovado por unanimidade. Segundo item da pauta. Processo 23118.000977/2020-67 - Assunto: Estágio
Obrigatório SEDAM - Interessados: Departamento Acadêmico de Engenharia Ambiental e Departamento
Acadêmico de Engenharia Florestal - Relator: Cons. Gustavo Piovezan. A Cons. Graziella procedeu à leitura
do Parecer nº 9/2022/CONSEC-JP/CJP/UNIR (0932993). O parecer foi colocado em discussão, o Cons.
Alberto informou das dificuldades enfrentadas no desenrolar desse processo, agradecendo ao relator do
processo que teve bastante cuidado e atenção para que o presente processo fosse finalizado; o Cons.
Paulo também falou das dificuldades do DACHS com o processo de convênio de estágio com a Secretaria
de Educação. Houve a votação: parecer aprovado por unanimidade. Terceiro item da
pauta. Processo 23118.010923/2021-91 - Assunto: Criação do Departamento Acadêmico de Esta�s�ca -
Interessado: Departamento Acadêmico de Matemá�ca e Esta�s�ca - Relator: Cons. Alberto Dresch
Webler. O Cons. Alberto, realizou a leitura do Parecer nº 6/2022/CONSEC-JP/CJP/UNIR (0918563); o Cons.
Nério explanou sobre a importância da divisão; o Presidente disse ainda que as demandas da licenciatura
e do bacharelado são dis�ntas e por vezes até mesmo o posicionamento nas escolhas são dificultadas;
Cons. Nério complementou que como chefe sempre encontra dificuldades em orientar discentes e
demais a�vidades com relação ao curso de matemá�ca, assim como Prof. Lenilson enfrentava com os
alunos da esta�s�ca enquanto era chefe, por se tratarem de cursos dis�ntos. Após discussão, houve a
votação: parecer aprovado por unanimidade. Quarto item da pauta. Processo 23118.005199/2021-83 -
Assunto: Atualização Regimento Interno DAME - Interessado: Departamento Acadêmico de Matemá�ca e
Esta�s�ca - Relator: Cons. Genivaldo Frois Scaramuzza. O Cons. Genivaldo, fez a leitura do Parecer nº
10/2022/CONSEC-JP/CJP/UNIR (0934617). O parecer foi colocado em discussão; o Cons. Alberto
perguntou se o regimento do departamento pode ser diferente do regimento geral, ao passo que a Cons.
Graziella informou que a norma local não pode se sobrepor ou contrariar a norma geral; Após
discussão, o Presidente declarou sua abstenção por fazer parte da comissão que desenvolveu os
trabalhos, houve a votação: parecer aprovado por unanimidade. Quinto item da
pauta. Processo 23118.000823/2022-37 - Assunto: Necessidades Administra�vas -  Interessado: Direção
do Campus de Ji-Paraná - Relator: Cons. Marco Polo Moreno de Souza. Alguns dos servidores técnicos
presentes na sessão colocaram-se em pé ao fundo do auditório empunhando cartazes que pediam
respeito aos servidores técnicos. O Cons. Marco Polo fez a leitura do Parecer nº 7/2022/CONSEC-
JP/CJP/UNIR (0923360) e o assunto foi colocado em discussão; neste momento, os servidores com os
cartazes se posicionaram em pé na lateral do auditório, para serem vistos pelos conselheiros; o Cons.
Alberto agradeceu ao diretor por trazer o assunto para o Conselho; informou que o DAEA conta com
três técnicos, sendo dois técnicos de laboratório, com a�vidades restritas, mas que
também desempenham diversas a�vidades administra�vas por meio de Ordens de Serviços, e uma TAE;
falou da atribuição dos TAEs e disse que, em sua opinião, os TAEs deveriam ficar nos departamentos,
tendo em vista suas atribuições; agradeceu o fato dos técnicos de laboratório terem sido man�dos no
DAEA e disse ainda que eles contribuem com os laboratórios também de outros departamentos; falou da
sobrecarga de trabalho para docentes e técnicos, que os chefes estão sobrecarregados de a�vidades; que
em relação ao afastamento da TAE Ana Paula, que foi muito sen�do, por conta da lacuna que
deixou; elencou as a�vidades realizadas pela técnica e falou da importância de sua con�nuidade no
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departamento, pedindo que sejam man�do os três técnicos em seu departamento; quando o docente se
afasta para qualificação, logo vem um professor subs�tuto. Seguindo as inscrições de fala, passou-se a
palavra ao Cons. Genivaldo, que solicitou vistas ao processo; apesar disso, foi discu�do em conselho pela
con�nuidade das falas inscritas, o que foi aprovado por unanimidade. O Cons. Marco complementou que
o chefe está desempenhando a�vidades que não lhe cabem, lendo as atribuições do Professor Magistério
Superior e que atualmente os docentes chefes estão desenvolvendo a�vidades de técnicos
administra�vos, lendo atribuições de tal função; falou que docentes que fizeram mestrado, doutorado e
pós-doutorado ficarem recebendo documentos é fazer mau uso do dinheiro público, que o que pode ser
feito no momento é solicitar mais técnicos administra�vos, que os chefes de departamentos estão
sobrecarregados, e que isso não quer dizer que outros setores também não estejam. A Cons. Graziella
disse que mais uma vez está em minoria no conselho, única técnica dentro das cadeiras existentes,
agradeceu a presença dos colegas técnicos, informou que compar�lhou com os colegas o processo, visto
que aborda a vida laboral dos técnicos; que fez observações com base nas manifestações encaminhadas
pelos colegas e trouxe para apresentação; falou sobre o tempo que, quase que invisivelmente, faz parte
deste conselho: há quase oito anos; que assim como ela, outros colegas realizam trabalhos não vistos;
que ocupa o cargo de Secretária Execu�va, cujo ingresso foi por concurso, que atualmente desempenha
suas a�vidades na SERCA, mas que atua em diversas funções como: cerimonial, interlocutora da
ouvidoria no campus, comissões e que não são somente os docentes que estão sobrecarregados;
pediu licença aos chefes de departamento/docentes que agem com urbanidade e trabalham e têm seus
princípios pautados na legalidade, é�ca e transparência, para tratar de assunto espinhoso; falou sobre a
forma como foi estruturado o parecer, quanto ao número de técnicos, por exemplo a SERCA está com
quatro servidores, sendo que desde que assumiu a secretaria está com três servidores no setor; falou
sobre a grande demanda de trabalho e atendimentos nesse prazo de matrícula para apenas três
servidores; falou da reunião realizada entre os técnicos com a direção de Campus sobre anseios e
necessidades da categoria; falou sobre o quan�ta�vo e a qualificação dos técnicos do Campus, onde
alguns técnicos tem funções específicas, demonstrando que estas funções não podem ser lotadas em
setores como departamentos, devido suas funções específicas, exemplificando cada função, falando ao
final dos assistentes em administração, que seriam funções "coringas", mas que precisam atuar nas
a�vidades meio, administra�vas; que assim como os chefes e docentes querem mais técnicos, os técnicos
também querem mais técnicos, porque essa ausência os deixam sobrecarregados; falou sobre a remoção
dos servidores Alessandra e Marcelino que foram removidos para Porto Velho e não ocorreu retorno de
vaga, do servidor Anderson que foi para outra ins�tuição por acompanhamento de cônjuge, também sem
retorno de vaga, e, ainda o servidor Alex que foi removido para UFMT com troca de código de vaga, mas
como a vaga é da UNIR, esta foi enviada para Vilhena; informou que diversos técnicos já foram
convidados para ir para Porto Velho, que outros estão sendo convidados para outros órgãos via cedência
e, além disso, tem os servidores que estão se preparando para outros concursos; disse que se houver a
contratação de mais técnicos, deve ser discu�do o assunto, porque setores como a SERCA, CADM,
Direção e Biblioteca não funcionam sem técnicos; que a nomeação para a função de Chefe de
Departamento traz consigo atribuições (apresentadas no Art. 42 do Regimento Geral) para quem a
assume, e não para técnicos, numa espécie de secretário/assessor para o Chefe de Departamento; que os
docentes não são obrigados a assumir cargos de chefia, que ao se candidatar ao cargo de chefia, há a
ciência de que há aumento de trabalho e atribuições administra�vas, razão pela qual se recebe uma
gra�ficação financeira; que gostaria de registrar uma situação vivenciada por ela na úl�ma semana e
como foi dito em público, na frente de um aluno, inclusive, trouxe para este conselho, em que um
docente classificou o seu trabalho de técnica como sendo menos importante que o dele, pois ele faz
pesquisa, e ela não; que a manifestação foi desrespeitosa e constrangedora e persis�u no dia seguinte,
no próprio ambiente de trabalho, diante de colegas também; que não raro técnicos passam por situações
semelhantes, que podem, sim, ser classificadas como assédio; que o servidor - que só tem um cargo
diferente do dela- se acha superior, indagando as razões para tal, se seria por ser mulher, por ser técnica
ou por não possuir doutorado; que existem relações hierárquicas na estrutura organizacional da UNIR e,
certamente, na relação técnico/professor não há hierarquia, pois são cargos e não funções, que são
coisas dis�ntas; que todos são servidores públicos, técnicos e docentes, a serviço da ins�tuição, não
técnicos a serviço dos docentes; aproveitou para lembrar que um ad referendum é válido por um período
de setenta e duas horas e que ser chefe de departamento não dá superpoderes a ninguém; que os
técnicos estão sobrecarregados e estão adoecidos fisicamente e psicologicamente; que a par�r dessa
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proposta, a SERCA, com apenas três servidores, assumiu todo o serviço de protocolo que antes era
realizado nos cinco departamentos; que o excesso de trabalho na UNIR não é um privilégio exclusivo da
a�vidade fim; que num ranking nacional, a UNIR é uma das piores ins�tuições na relação nº de técnicos X
nº de discentes. O Cons. Paulo disse que mediante as colocações da Cons. Graziella, precisa ser feito
um indica�vo para contratação de novos técnicos para atender a demanda existente; que se ocorreu
assédio, devem ser tomadas providências jurídicas para tal, caso seja possível a solicitação de
providências por meio de processo administra�vo; que existe um conjunto de legislações que
norma�zam a ins�tuição, que o departamento sen�u bastante a movimentação do servidor Willian, mas
que apesar disso, o Campus precisa também; que com relação a professores afastados, a contratação de
subs�tuto não ocorre tão rapidamente, falando da importância de fazer um indica�vo para a
Universidade disciplinar isso de maneira mais clara e mais ágil; falou da importância do espaço de
trabalho não ser um espaço que adoece; que por vezes faz suas leituras em finais de semana, pois não
consegue fazer durante a semana, contudo entende a responsabilidade dele para tal. A Cons. Graziella
disse que não dá encaminhamento a pedido de providências pois esses processos geralmente conduzidos
por docentes e há, na UNIR, um corpora�vismo entre os docentes. O Cons. Alberto parabenizou a SERCA
em sua gestão atual, pois os servidores Graziella, Carlos e Willian são muito solícitos no atendimento e
esclarecimentos de dúvidas; que com relação a fala da Graziella sobre o corpora�vismo entre docentes
não concorda, inclusive porque ouviu de um aluno isso e rebateu, falando que toda denúncia recebida é
encaminhada; que não quer desmerecer o trabalho de nenhum técnico, que todos tem importância, mas
que gostaria muito que os técnicos fossem man�dos nos departamentos, que não tem quan�ta�vo para
sorteio, mas que seria necessário se fazer algo. O Presidente, Cons. Lenilson disse que reuniu-se com os
técnicos e com os chefes, para tentar criar uma dinâmica de condução, onde a primeira preocupação é
que todos estejam bem, tratando pessoas como pessoas, aproximando-se muito e aumentando a carga
de trabalho inclusive em alguns setores, como a secretaria acadêmica. A princípio os TAEs não ficariam
especificamente atendendo só NDEs, mas também iriam auxiliar docentes, chefes e direção com relação
a projetos, editais, etc; falou sobre a preocupação com o desvio de funções, que para �rar um técnico de
uma área específica e colocar em outra, só o pode fazer com ele recebendo uma função gra�ficada para
tal; que fica feliz em discu�r o assunto com todos, porque todos podem contribuir para desenhar um
caminho para conduzir o trabalho; informou que na úl�ma reunião de que par�cipou em Porto Velho,
todos reclamaram da escassez de técnicos, que a reitora já pediu vagas junto ao MEC, e que eles também
disseram que precisam de mais técnicos, que dependem da liberação de vagas pelo Ministério da
Economia. Falou sobre a questão da biblioteca que só �nha um servidor, que atualmente a Paula está
com processo de readaptação e vai ser lotada lá, pra efe�var o atendimento de doze horas na biblioteca;
que trazer os protocolos para SERCA, tem o intuito de fazer com que os alunos não fiquem sem
atendimento, já que os departamentos mesmo que �vessem técnicos não conseguem atender o tempo
todo nos setores; que os TAEs juntos atenderiam a todos os departamentos com relação a projetos e
parte didá�ca; que os técnicos "coringas" que são os assistente em administração, são somente cinco;
que foi solicitado informações sobre contratação de professores subs�tutos que precisam ser
respondidas para dar prosseguimento ao novo processo; que foi enviado via e-mail um formulário para
avaliação de e-books e pediu que todos respondam ao formulário, visto que a biblioteca central informou
que não recebeu respostas do Campus de Ji-Paraná; que é da Universidade que �ra seu sustento, e que é
necessário o comprome�mento de todos. A Cons. Graziella informou que foi criado um e-mail específico
para recebimento dos requerimentos dos alunos, e pede aos chefes, que disseminem aos alunos, para
que estes mandem somente para este novo  endereço suas solicitações, para que se possa dar celeridade
nos trabalhos e não se perderem em meio a tantas solicitações; foi acordado que a par�r de hoje, todos
os requerimentos que porventura sejam recebidos pelos departamentos, sejam encaminhados para este
e-mail de protocolo da SERCA que é protocolosercajp@unir.br,  e, o e-mail an�go da SERCA
(sercajipa@unir.br) fica reservado para atendimento de demandas administra�vas e contato com os
outros setores e departamentos; falou que está sendo estudado uma forma de atendimento remoto,
como um balcão de atendimento; o Cons. Genivaldo falou sobre o atendimento aos alunos indígenas,
que tem dificuldade com acesso a e-mails e também não residem na cidade; a Cons. Graziella informou
que precisa inclusive da ajuda do departamento para discu�r a melhor forma de realizar esse
atendimento; o Cons. Genivaldo apresentou as peculiaridades do curso, que algumas aldeias tem acesso
a internet em períodos curtos como das dezoito às vinte e uma horas, disse que a proposta de
atendimento da SERCA não contempla o atendimento dos alunos indígenas, que a forma de atendimento
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adequada para eles seria por meio de whatsapp; o Presidente falou da questão da legalidade dos
documentos recebidos por meio de whatsapp; o Cons. Quesler, disse que se o whatsapp não é meio
adequado, o e-mail também não é, mas que hoje o e-mail tem sido u�lizado por ter sido criado antes e
estar mais consolidado; falou da preocupação com CPF também dos alunos indígenas. O Cons. Lenilson
disse que a discussão sobre e-mail e whatsapp ocorre por conta que nas normas da UNIR e-mail tem
força de documento e whatsapp não, mas que existe espaço para legi�mar as coisas, criar caminhos para
esse atendimento. A Cons. Graziella falou que ao seu entendimento, tem buscado a atender o
departamento e tentado resolver os problemas do departamento, inclusive realizando lançamentos de
madrugada, pois depende da re�rada do sistema do ar para os demais cursos da universidade, e, que
esta informação de que o atendimento da SERCA não é adequado está chegando agora. O Cons.
Genivaldo reiterou o trabalho que a Graziella tem desenvolvido de lançamentos no SIGAA, pois o
calendário deles é dis�nto dos demais, e eles não conseguem efe�var esses lançamentos, por conta de
operacionalização do sistema que impede tais procedimentos, que reconhece o trabalho desempenhado
e que conversará posteriormente sobre a questão da forma de atendimento aos alunos indígenas. Sexto
item da pauta. Acolhida de discentes. O Presidente falou da importância de realizar uma a�vidade de
acolhida aos discentes para o retorno presencial, solicitou a Cons. Graziella que fizesse a leitura do
documento recebido da PROCEA referente ao assunto; solicitou autorização para que o Mauro pudesse
se manifestar sobre o acolhimento no Campus, que foi aprovada por unanimidade. Mauro passou a
explanar sobre o assunto e discu�r a forma de realização dessa acolhida. O assunto foi discu�do e foi
indicada a dispensa dos alunos para par�ciparem das a�vidades de acolhida, sendo esta realizada em
dois dias, houve a votação: indica�vo aprovado por unanimidade. Encerramento. Nada mais havendo a
tratar, às onze horas e cinquenta minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a sessão, da qual, para
constar, eu, Aline Cris�na Helfenstein Pinheiro, secretária ad hoc, lavrei a presente Ata que, lida e
aprovada, vai por mim e pelos presentes assinada eletronicamente.  

Documento assinado eletronicamente por ALINE CRISTINA HELFENSTEIN, Assistente em
Administração, em 19/04/2022, às 10:12, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PAULO SERGIO DUTRA, Conselheiro(a) Suplente, em
19/04/2022, às 15:37, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por GENIVALDO FROIS SCARAMUZZA, Conselheiro(a), em
19/04/2022, às 15:39, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por NERIO APARECIDO CARDOSO, Conselheiro(a), em
19/04/2022, às 15:44, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por GRAZIELLA PINETTI PASSONI, Conselheiro(a), em
19/04/2022, às 15:48, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ALBERTO DRESCH WEBLER, Conselheiro(a), em
19/04/2022, às 16:52, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LENILSON SERGIO CANDIDO, Presidente, em 19/04/2022,
às 17:09, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.
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